



## **Nissan spendet bis zu einer Million Euro für die Katastrophenhilfe in der Türkei**

*Sofortspende in Höhe von 750.000 Euro an den Türkischen Roten Halbmond; zusätzlicher Fonds als Teil eines Mitarbeitenden-Spendenprogramms eingerichtet; Unterstützung durch Mitarbeitende vor Ort mit Lebensmitteln und Kleidung*

**Montigny Le Bretonneux, Frankreich** (13. Februar 2023) – Nach den jüngsten verheerenden Erdbeben in der Türkei und der umliegenden Region hat Nissan ein Hilfspaket von bis zu einer Million Euro geschnürt, um die laufenden Katastrophenhilfsmaßnahmen zu unterstützen. Das Paket umfasst eine Sofortspende in Höhe von 750.000 Euro an Türk Kizilay, den Türkischen Roten Halbmond. Ein zusätzlicher Fonds in Höhe von bis zu 250.000 Euro wird im Rahmen eines Mitarbeiter-Spendenprogramms eingerichtet.

Der Fonds umfasst eine Sofortspende in Höhe von 750.000 Euro an Türk Kizilay, den Türkischen Roten Halbmond. Die Organisation führt lebenswichtige Such- und Rettungsaktionen durch und leistet rund um die Uhr Nothilfe vor Ort, unter anderem mit Nahrungsmitteln, Medikamenten, Decken und psychologischer Unterstützung.

Die Spende ist ein Beitrag zu den umfassenden internationalen Bemühungen, Leben zu retten und die von der Katastrophe betroffenen Menschen in den am stärksten betroffenen Teilen der Türkei zu unterstützen.

Ein zusätzlicher Fonds von bis zu 250.000 Euro wird von Nissan zur Verfügung gestellt, um Spenden von Mitarbeitern und Partnern, die direkt helfen wollen, zu ergänzen.

Nach den Erdbeben schickten Nissan Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Türkei Lastwagen mit dringenden Lebensmitteln und Kleidungsstücken im Wert von 25.000 Euro, darunter Babynahrung, Mäntel und Windeln, in die betroffenen Gebiete. Die freiwillige Unterstützung durch Mitarbeitende Nissan wird fortgesetzt.

Der Nissan Vorsitzende für die Region Afrika, Naher Osten, Indien, Europa und Ozeanien, Guillaume Cartier, sagt: „Die Situation in der Türkei und in Syrien ist eine menschliche Tragödie ungeheuren Ausmaßes. Im Namen aller Mitarbeitenden bei Nissan sende ich meine Gedanken und mein tiefes Mitgefühl an diejenigen, die unter dieser Katastrophe leiden. Wir sichern ihnen unsere Unterstützung zu.“

Besuchen Sie den [Nissan Newsroom](#), um mehr über Nissan zu erfahren.

Weitere Informationen über die Produkte, die Serviceleistungen und das Engagement von Nissan für nachhaltige Mobilität finden Sie unter [nissan-global.com](https://nissan-global.com). Oder folgen Sie Nissan auf [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) oder [LinkedIn](#) und sehen Sie unsere neuesten Videos auf [YouTube](#).

[Textende]

**Pressekontakt**

Kirsten Schmitz

Telefon: +49 2232 572430

kirsten.schmitz@nissan.de